

En una pregunta oral sobre la denegación del nombre “Juan de la Cierva” al aeropuerto de Murcia

## **Bernabé a Ábalos: “Su PSOE no tiene memoria histórica, si no histérica”**

- “Someten a juicio el pasado, desde los patrones del sectarismo de la izquierda de hoy”
- “Juan de la Cierva falleció en diciembre de 1936, en un accidente aéreo en Inglaterra, dónde llevaba viviendo 12 años. No fue uno de los golpistas” ha recordado
- “¿Se atrevería usted a hacer lo mismo si de la Cierva, en lugar de ser murciano y monárquico, hubiese sido un separatista catalán o vasco?”

**22- junio- 2021.-** “El problema de su PSOE es que no tiene memoria histórica, si no histérica” ha lanzado Francisco Bernabé al ministro Ábalos, “porque están sometiendo a juicio el pasado, desde los patrones del sectarismo de la izquierda de hoy, en el que juzgan las cosas no desde la perspectiva de cómo eran entonces, sino desde un presentismo partidista que se rige conforme a las reglas ideológicas impuestas por ustedes al momento presente”.

El senador por Murcia, Francisco Bernabé, preguntaba al ministro de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana, sobre las razones por las que el Gobierno ha denegado la denominación de “Juan de la Cierva” al Aeropuerto Internacional de la Región de Murcia, durante la Sesión de Control celebrada hoy en la Cámara Alta.

Según el senador, el Gobierno y el Parlamento de la Región de Murcia le pidieron al ministerio autorización para que el nuevo Aeropuerto se llamara “Juan de la Cierva” y, “después de tres años de espera, ha dicho usted que nones, con base en un informe encargado a un historiador que sostiene que de la Cierva fue integrante de la sublevación militar que dio lugar a la Guerra Civil Española”.

Bernabé ha explicado que, el historiador que ha realizado el informe, es militante del partido socialista, se había pronunciado públicamente en varias

ocasiones en contra de Juan de La Cierva y que, “el informe consiste un paupérrimo folio y medio, que ni siquiera aporta una sola prueba documental de lo que dice”.

## **SENTIR ORGULLO**

“En cualquier lugar del mundo reconocen y admiran la figura de Juan de la Cierva como uno de los padres de la aeronáutica, dando nombre a monumentos, calles, plazas, institutos y centros de estudio en los cinco continentes... pero en la tierra que lo vio nacer no nos dejan que le pongamos su nombre al aeropuerto. ¡Déjennos sentirnos orgullosos de nuestros hijos más ilustres ¡” ha lamentado el senador murciano.

Y, por último, ha preguntado al ministro si haría lo mismo en el caso de que de la Cierva “¿en lugar de ser murciano y monárquico, hubiese sido un separatista catalán o vasco? No hace falta que responda, ya sabemos todos que en ese caso estaría indultado” ha afirmado.